



ÁNGELES DE LA SALUD

Especialistas de nuestro hospital y del Instituto Nacional de Salud del Niño realizan operaciones cardiacas a pacientes pediátricos

Por: Oficina de Comunicaciones

Gracias al convenio realizado por el Dr. Jhony Barrantes Herrera, Director del Hospital Regional Docente de Cajamarca, y el Instituto Nacional de Salud del Niño San Borja, se continúan operando del corazón a niños de nuestra región.

El gobernador Roger Guevara Rodríguez, llegó hasta las instalaciones del HRDC para supervisar estas labores y ver la recuperación satisfactoria de los niños intervenidos.

Las operaciones son gratuitas y realizadas por médicos altamente especializados.

- "Sentir que en cada latido existe una esperanza, y ver a los niños sonreír, causa una gran satisfacción", indico el director del hospital; a su vez el gobernador enfatizó: "El Gobierno Regional y El Hospital de Cajamarca están comprometidos con la salud del pueblo".